

あつて良かつた！

地域クラブ

毎年合同チームを結成し、なんとか部員を確保しながら活動してきた各校後期課程のサッカー部。昨年度から東部校と中央校が地域クラブ「TAKUMI FC」へと移行しました。

1年が経ち、クラブユニフォームも揃った現在、新たな一步を踏み出したみなさんにお話を伺いました。



学校の垣根を取り払い チーム力を向上



TAKUMI FC
そえじま ひでき
副島 秀樹監督

中央校サッカー部の外部コーチとして15年ほど携わってきました。地域クラブ発足には保護者会の前会長と副会長を中心にご尽力いただき、各校の顧問の先生にも多くのご協力をいただきました。感謝に堪えません。

現在TAKUMI FCでは、土曜と日曜のどちらかに加え、水曜と木曜を練習日として設定しました。そしてガイドラインに則り、週3回の時間を確保しています。

移行して以来、たくさんの仲間と練習でき、サッカーを追求できる環境になりました。平日はナイター施設が整った西多久運動広場を優先的に利用できるのもうれしいですね。

クラブチームですか
ら、学校はもちろん多
く市在住かどうかも関
係ありません。これから
はさらにたくさんの仲
間が集まり、内容の濃
い練習が期待できます。
チームの成長が樂
しみです。応援お願
します。



しっかりと、楽しく指導するコーチのみなさん

// 指導者も仲間も揃い、質の高い練習が可能になりました。 //

保護者

わかばやし ともみ
若林 智美さん

子どもたちが大人数で仲間と切磋琢磨して練習できるようになり、大変ありがとうございます。監督をはじめ、指導者のみなさんが快く引き受けてくださったことも大きいですね。今後もさまざまな形で協力していきます。

中央校
9年

わかばやし せいいた
若林 星汰さん

クラブチームになって、芝のグラウンドを使える頻度が上がりました。何よりうれしいのは、他校の仲間とも一緒にプレーできること。さらに長い時間練習を共にして、チーム力を上げられるよう頑張ります！

これからも、スポーツに励む子どもたちを全力サポートしていきます。

みなさんのご支援・ご協力をお願いいたします。

問 学校教育課 学務指導係 ☎ 0952-75-2227